



# ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses  
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

12 de agosto de 2024  
Eventos de la semana pasada

[www.retiredamericans.org](http://www.retiredamericans.org) ▪ [aracommunications@retiredamericans.org](mailto:aracommunications@retiredamericans.org)

Versión en español: [www.alianzadejubilados.org](http://www.alianzadejubilados.org)

## Los senadores Brown y Collins urgen a los líderes del Senado a que lleven al pleno de la Cámara la Ley de Equidad del Seguro Social

Esta semana, los senadores **Sherrod Brown** (demócrata por OH) y **Susan Collins** (republicana por ME), enviaron una [carta](#) dirigida al líder de la mayoría senatorial, el demócrata **Chuck Schumer** (NY) y al de la minoría, el republicano **Mitch McConnell** (KY), en la que expresan la necesidad de que su proyecto legislativo, la [Ley de Equidad del Seguro Social](#), sea llevada lo antes posible al pleno del Senado para su votación.



*Los senadores Sherrod Brown y Susan Collins.*

La Ley de Equidad del Seguro Social (S. 597 en la Cámara de Senadores y HR 82 en la de Representantes) derogaría la WEP (Disposición de Eliminación de Ganancias Extraordinarias), la cual pone límites a las coberturas de Seguro Social a quienes reciben seguro de discapacidad o pensiones de un empleador que no dedujo los impuestos para Seguro Social. Igualmente, este proyecto deroga la GPO (Compensación de Pensiones del Gobierno), la cual reduce las coberturas de Seguro Social para los cónyuges, viudos y viudas que estén recibiendo también una pensión gubernamental. En total, estos programas reducen las

coberturas de Seguro Social de casi 3 millones de norteamericanos a quienes injustamente se les niegan sus coberturas completas.

La Ley de Equidad del Seguro Social tiene 62 copatrocinadores en el Senado. Que tenga 62 copatrocinadores es importante, pues un proyecto de ley necesita 60 votos en el Senado para evitar una táctica de filibusterismo en el proceso de votación.

“Las disposiciones WEP y GPO les niegan a millones de jubilados del sector público, y a sus familias, las coberturas que se han ganado —expresó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Conminamos insistentemente al Senado a que atienda el llamado de los senadores Brown y Collins a llevar esto a votación”.

## Las personas de edad avanzada elogian la elección del gobernador Tim Walz para compañero de fórmula

Haciendo referencia a su larga trayectoria en el servicio público, como congresista federal y gobernador de Minnesota, los miembros de la Alianza aplaudieron la elección de la

vicepresidenta **Kamala Harris**, anunciada el martes, de nombrar como su candidato a la Vicepresidencia al [gobernador Tim Walz](#).

“Que la vicepresidenta Harris haya seleccionado al gobernador Tim Walz como su compañero de fórmula es otra señal emocionante y prometedora para los ancianos y sus familias. Queda claro que ella ha elegido a alguien que entiende lo que es más importante para los estadounidenses de edad avanzada, y que luchará por nosotros”, manifestó el **presidente Roach**.

“Tim Walz entiende que el Seguro Social es esencial. Después de que su padre murió, su madre [dependió](#) de esas coberturas para mantener funcionando a su hogar —añadió—. Al igual que la vicepresidenta Harris, él luchará para asegurar que las coberturas que nos hemos ganado estén disponibles para los jubilados actuales y futuros”.

Como miembro de la Cámara de Representantes Federal de 2007 a 2019, el representante Walz se ganó una [calificación del 92% en el registro de votaciones](#) del Congreso que elabora la Alianza cada año. En 2010, él [votó](#) por la aprobación de la Ley de Atención Médica a Precio Accesible, que dio a 65 millones de beneficiarios de Medicare completamente gratis los análisis de diabetes, enfermedades cardíacas y cánceres de mama, colon y próstata, y que bajó los precios de los medicamentos al cerrar el “hoyo de la dona” de la Parte D de Medicare.

“Si es elegido vicepresidente, los jubilados deberán sentirse confiados en que la administración gubernamental Harris-Walz trabajará duramente por fortalecer y proteger sus coberturas de Seguro Social y de Medicare duramente ganadas”, señaló **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza.

El gobernador de Minnesota Walz ha sido un mandatario que ha estado a favor de los ancianos. Él promulgó como ley el permiso de ausencia por razones médicas y familiares con goce de sueldo, lo cual es una ayuda para los ancianos y sus familiares en tiempos de necesidad. Sus presupuestos incluyeron disposiciones para apoyar a los jubilados y a los familiares que los cuidan, dando prioridad a las vacunas para los ancianos durante la pandemia.

Fiesta hizo notar que los estadounidenses de la tercera edad pueden confiar en el equipo Harris-Walz desde su primer día en el cargo para aprovechar la trayectoria que tiene ya la vicepresidenta Harris bajando los precios de los medicamentos y protegiendo las pensiones que los jubilados duramente se han ganado. En cambio, cuando **JD Vance** fue senador federal, obtuvo una calificación de sólo el 13% en toda su trayectoria según el [registro de votaciones del Congreso que elabora la Alianza](#), debido a sus votos en contra de las legislaciones que favorecían al jubilado.

Puede leer la declaración completa de la Alianza [aquí](#).

### **Por si se lo perdió usted: el director ejecutivo Fiesta se suma a la llamada *Ancianos por Harris* con el actual segundo caballero Doug Emhoff y sus padres**

El domingo pasado, la llamada de carácter organizativo *Ancianos por Harris* para elegir a **Kamala Harris** no solamente incluyó a los padres del actual segundo caballero **Doug Emhoff**, **Michael** y **Bárbara Emhoff**, así como a los legisladores **Jim Lyburn** (SC) y **Sylvia García** (TX); al actor y cantante **Richard Chamberlain**, al director ejecutivo **Fiesta** y a otros oradores especiales, sino que además contó con una aparición sorpresa del propio Emhoff.



“Los problemas para las personas de más edad son marcadamente claros: todo está en el Proyecto 2025... Quieren despojarles de las coberturas de Seguro Social, Medicare, el

progreso que hemos logrado en la reducción a \$35.00 al mes para los costos de la insulina para los ancianos; la negociación con las grandes farmacéuticas”, dijo Emhoff, quien ha estado casado con la vicepresidenta Harris desde 2014. “Kamala Harris no solo luchará por las personas de edad avanzada, sino que también luchará por tus hijos y tus nietos”, dijo.

Si usted no pudo asistir a la llamada de organización en vivo, puede verla [aquí](#).

### **Casi el 50% de los casos de demencia a nivel mundial pueden ser evitables**

Según un nuevo informe publicado recientemente por la Comisión Lancet sobre la prevención, intervención y cuidado de la demencia, casi la mitad de todos los casos de demencia mundiales podrían haberse evitado o retrasado si se eliminan los 14 factores de riesgo a lo largo de toda la vida de un individuo. Este último informe de la Comisión Lancet, que es el tercero en el tema, identificó 14 factores de riesgo evitables, los cuales conforman casi el 50% de todos los diagnósticos de demencia.

Los 14 factores de riesgo identificados por la Comisión Lancet son: niveles educativos bajos, pérdida de capacidad auditiva, hipertensión, tabaquismo, obesidad, depresión, inactividad física, diabetes, consumo excesivo de alcohol, lesión cerebral traumática (LCT), contaminación del aire, aislamiento social, pérdida de visión sin recibir tratamiento y colesterol elevado de lipoproteínas de baja densidad (LDL, por sus siglas en inglés).

De todos los factores de riesgo, los dos ligados a la mayor cantidad de pacientes de demencia son la pérdida de capacidad auditiva y el alto colesterol de lipoproteínas de baja densidad. Ambos conforman el 7% de los casos de demencia en todo el mundo. Casi igual de peligrosos son los factores de escasa educación en la primera infancia y el aislamiento social en la vejez. Ambos conforman el 5% de los casos de demencia en todo el mundo.

El informe de la Comisión también proporciona 13 recomendaciones para ayudar a mitigar el riesgo de demencia. Incluyen la prevención y el tratamiento de la pérdida auditiva, la pérdida de capacidad de visión y la depresión; mantener activa la capacidad cognitiva a lo largo de la vida; usar protección para la cabeza en deportes de contacto; reducir riesgos vasculares (colesterol alto, diabetes, obesidad, hipertensión); proporcionar entornos de apoyo comunitaria para aumentar el contacto social y mejorar la calidad del aire.

“Conocer los factores de riesgo de demencia y las estrategias de prevención es algo increíblemente importante para los ancianos y para la gente no tan vieja —explicó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. La posibilidad de evitar o retrasar la mitad de los casos de demencia es toda una innovación para los ciudadanos de edad avanzada en todo el mundo, y para sus seres queridos”.